

Annaberger Nachrichten

Juni / Juli 2011

31. Mai bis 5. Juni.: Turnier in Bornheim Widdig: Jede Menge Schleifen gibt es wieder für die Annaberger Luise Hornig, Maike Huppenbauer, Rebecca Heinrichs, Luisa von Uslar und Isabell Richter-Göbel. Peer Steen freut sich über seinen ersten Sieg in einem M-Springen mit Miner's Lamb und feiert seine Ergebnisse im Speed Derby der Klasse L: 1. Platz: Ariba 2. Platz: Miner's Lamb. Dann fliegen noch einmal die Sektkorken beim Speed Derby der Klasse S: Jan Büsch holt seinen ersten S-Sieg mit Emerson, gefolgt von Anke Büsch die mit Eileen den 3. Platz belegt. Mit Napoli kommt Jan Büsch auf Platz 5. Herzlichen Glückwunsch!

21. Juni.: Wer reitet denn da auf Wiener Blut und mit Kamerahelm ausgestattet? Es ist Budzinski, der die Folge „Einsatz für Budzinski“ für den WDR dreht. Ganz mutig reitet er durchs Wasser und nimmt - von Anke Büsch geführt - einen Sprung über den Baumstamm. Die Sendung wird dann im Fernsehen ausgestrahlt. Im Internet zeigt Budzinski, wie die Sendung entstanden ist. Hier geht's zu den sehr lustigen Aufnahmen:
<http://www.wdr.de/mediathek/html/regional/2011/06/24/lokalzeit-bonn-einsatz-fuer.xml>

24. Juni.: Alle sitzen vor dem Fernseher, neben Budzinskis Einsatz gibt es auch ein interessantes Interview mit Jan Büsch im Center-TV.

25. Juni.: Annaberger Geländetag: Zwar nieselt es den ganzen Tag, aber das Grau des Himmels wird überstrahlt durch den wunderschön hergerichteten Geländeplatz. Die Blumen und Bäume von Herrn Schulten leuchten an jeder Ecke des Platzes. Es steht ein großes Programm auf dem Plan: Geländepferdeprüfungen, Geländereiter, Raiffeisencup, Kreismeisterschaft in der Klasse E und der Klasse A und das von Jan Büsch ins Leben gerufene „Bundeschampionat des jungen Vielseitigkeitspferds“. Aber ohne Zeitverzögerung läuft alles nach Plan. Und am Ende gibt es viele strahlende Sieger. Kreismeisterin 2011 bei den jungen Reitern wird Rebecca Heinrichs mit Irish Harmony. Peer Steen erhält die Silbermedaille bei den Junioren mit Free Willy. Die Mannschaft mit Maike Huppenbauer, Louisa von Uslar, Rebecca Heinrichs und Peer Steen erhält die Bronzemedaille. Bei den jungen Pferden zeigt Jan Büsch, dass er nicht nur reden sondern auch reiten kann. Platz 1,2, und 3 belegt er bei den 4-jährigen Pferden. Platz 1,3, und 4 bei den 5-jährigen und auch in der Geländepferdeprüfung Klasse L hat er die Nase vorn und erringt Platz 1 und 3. Dank allen Helfern, dem Engagement der Familie Büsch und dem Vereinsvorstand geht ein schöner Turnier-Tag zu Ende. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr!

22.-24. Juli.: Rheinische Meisterschaften der Vielseitigkeit. Jan Büsch wird mit Napoli Vizemeister und verpasst nur haarscharf den Meistertitel.

29.-31. Juli: Bornheim-Widdig: Kreismeisterschaft. Auch hier gibt es zwei Vizemeister vom Annaberger Hof: Luise Hornig mit Grantara bei den Junioren (LK 0,6) und Peer Steen mit Miner's Lamb bei den Junioren (LK 4,5). Die Mannschaft (Teresa Schaumann, Rebecca Heinrichs, Maike Huppenbauer und Peer Steen) erringt im Springen den 4. Platz.